



(ALAIN HERZOG)

**FARNAZ MOSER**  
CHEFFE DU SERVICE DE LA  
PROMOTION DES SCIENCES À L'EPFL

## Le moteur des sciences

Née en Iran, Farnaz Moser s'intéresse dès l'enfance aux mathématiques. Elle décide à 11 ans de devenir ingénieure chimiste. Venue en Suisse pour ses études, elle décroche son diplôme d'ingénieure puis son doctorat à l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) en 1991. Elle travaille en tant que chercheuse à l'EPFL et à l'EPFZ jusqu'en 2001.

Farnaz Moser développe ensuite le Bureau de l'égalité des chances de l'EPFL, qu'elle dirige durant dix ans. Elle initie et réalise de nombreux projets, dont des infrastructures pour concilier la vie familiale et l'activité professionnelle. Elle conçoit notamment le programme pionnier d'activités scientifiques et techniques pour encourager les filles à aller de l'avant dans les filières MINT (mathématiques, informatique, sciences naturelles et technique). Farnaz Moser élabore une stratégie de promotion des sciences et développe avec son équipe un vaste programme intitulé «Les sciences, ça m'intéresse!» Depuis 2015, elle dirige le Service de promotion des sciences de l'EPFL, dédié à la diffusion des savoirs scientifiques et technologiques auprès du grand public, et à l'éveil de l'intérêt des jeunes pour les sciences. ■

ALEXANDRE BEUCHAT